



► 11 Junio, 2015

profundo amor a DIOS.



PUERTAS ABIERTAS

La Fundación de Secretariado Gitano convocó para el día de ayer una jornada de puertas abiertas para dar a conocer su trabajo. Precisamente, nueve adolescentes de etnia gitana han conseguido superar la ESO gracias a un programa que tiene en marcha la fundación y cuyo objetivo principal es apoyar a los jóvenes para que consigan el éxito escolar. Por la tarde hubo también juegos infantiles, actividades y un mercadillo solidario. / J. MATÍAS